

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “Trasladamos un mensaje de apoyo, respaldo y cariño a las familias de los españoles fallecidos”

La alcaldesa de Ciudad Real, acompañada de las principales autoridades regionales y nacionales en la provincia, además de concejales de la Corporación Municipal y ciudadanos, han guardado un minuto de silencio a las 12 de la mañana en la Plaza Mayor de la capital en señal de duelo por las víctimas del accidente aéreo que tuvo lugar ayer en Los Alpes franceses. Romero trasladaba “un mensaje de apoyo, respaldo y cariño a las familias de los españoles fallecidos en el accidente” y expresaba “el profundo dolor de todos los ciudadanos ante esta tragedia que nos ha encogido el corazón a todos”.



Rosa Romero, autoridades y corporación municipal

La Solana



El PP presenta su candidatura para las próximas elecciones Municipales

La candidata, Ana Belén Reinoso, presentaba así a su candidatura: "Una candidatura diversa y plural, porque diversa y plural es la población de La Solana. Una candidatura formada, en su totalidad, por vecinos y vecinas de La Solana, buenas personas, humildes y cercanas, que con su buena voluntad se comprometen y se disponen a trabajar en beneficio del interés general, para lograr un futuro mejor para La Solana; desde el marco de los principios y valores democráticos básicos, el respeto a la Constitución Española y la defensa de los Derechos Humanos. Todos creemos que es posible un futuro mejor para nuestra localidad, y para ello lucharemos por el cambio que se necesita hoy en día en La Solana para lograr el progreso y desarrollo que se merece “...



Ana Belén Reinoso con la candidatura



El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “El Gobierno de Cospedal trabaja para que todos los vecinos de esta tierra tengamos las mismas oportunidades”

Asiste a la inauguración del Ayuntamiento junto a la alcaldesa Prado Ruiz

La construcción de este edificio, que ha costado 271.000 euros, ha sido financiada en colaboración con la Consejería de Presidencia y Administraciones Públicas y con fondos municipales. Lucas-Torres ha subrayado la importancia de este proyecto ya que, “ahora la corporación municipal va a poder desarrollar su función con plenas garantías y de eso se van a beneficiar todos los ciudadanos”. Igualmente ha puesto en valor el hecho que, desde el Gobierno regional, se esté apostando de manera igualitaria por todos los municipios de la región, con independencia del número de habitantes de cada uno de ellos, algo que “refleja el compromiso de la presidenta Cospedal de trabajar por y para cada uno de los vecinos de esta tierra, sea de una ciudad o de un pueblo de poco más de 300 habitantes”.



Antonio Lucas-Torres y Prado Ruiz en la inauguración